
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage. Da er keine Wortmeldung sehe, ließ er über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. Er wies noch darauf hin, dass die erfreuliche Nachricht, dass es 
keine Gebührenerhöhung bei der Entsorgung der Abfälle gebe, ja bereits bekannt gegeben 
worden sei. 
 
 


